

Betreff: AW: Nachricht von nak-bbrb.de:

Von: Jens Lange <jens.lange@nak-bbrb.de>

Datum: 15.02.2018 15:25

An: "zeh.schlangen@googlemail.com" <zeh.schlangen@googlemail.com>

Sehr geehrter Herr Schlangen,

zunächst stelle ich fest, dass ich mich weder hinter Ihre Einschätzung noch die Formulierung „dass Claudia Baradoy die Behauptung der wachsenden Mitgliederzahl erfunden hat“ stelle. Alles weitere dazu steht in meiner letzten Mail unter Punkt 1.

Nun zu Ihren Fragen:

1. Ein Gemeindemitglied zählt als „aktiv“, wenn es mindestens vierteljährlich Kontakt zur Gemeinde hat (Gottesdienstbesuch). Die Gemeinde Brandenburg hat derzeit 531 Mitglieder laut Kirchenbuch.
2. Der Neubau der Gemeinde ist auf die Anzahl der aktiven Gemeindemitglieder der beiden Gemeinden ausgerichtet worden.
3. Die Gemeinde Brandenburg/Havel hatte am 31.12.2000 292 Mitglieder. Brandenburg-Görden verzeichnete zum gleichen Zeitpunkt 213 Mitglieder im Kirchenbuch.

Mit freundlichen Grüßen,
Jens Lange

Von: Franz-Christian Schlangen [mailto:zeh.schlangen@googlemail.com]

Gesendet: Dienstag, 13. Februar 2018 04:18

An: Jens Lange <jens.lange@nak-bbrb.de>

Betreff: Re: Nachricht von nak-bbrb.de:

Priorität: Hoch

Sehr geehrter Herr Lange,

vielen Dank für Ihre Antwort - ich werde in einer Klarstellung darauf hinweisen, dass Claudia Baradoy die Behauptung der wachsenden Mitgliederzahl erfunden hat! - Jedoch gibt Ihre Antwort unabhängig davon Grund zur Nachfrage:

1. Wie definiert Ihre Gemeinschaft den Begriff "aktiv" und, falls die Zahl der tatsächlichen "Kirchenbuch-Mitglieder" von derjenigen der aktiven abweicht, wie viele Mitglieder hat die Gemeinde Brandenburg/Havel denn tatsächlich?
2. Wenn die Gemeinde Brandenburg/Havel zum Zeitpunkt der Einweihung im Jahr 2011 doch 519 Mitglieder hatte, warum war der Kirchenneubau von Anfang an auf lediglich ca. 200 Mitglieder ausgelegt?
3. Dass die Aussage, früher hätten die beiden Gemeinden je deutlich mehr als 270 Mitglieder gehabt, pauschal ist, weiß ich... Deshalb hatte ich ja gezielt nach den entsprechenden Zahlen im Jahr 2000 gefragt... Also - mit Ihrer Erlaubnis - noch einmal die Frage: "Wie lauten die je korrekten Mitgliederzahlen der beiden Gemeinden [Anm.: Brandenburg/Havel und Brandenburg-Görden] für das Jahr 2000?"

Wenn Sie mir diese Fragen noch kurzfristig beantworten, bin ich Ihnen sehr verbunden - und ich lasse Sie danach auch in Ruhe... Versprochen!

Mit freundlichen Grüßen
Franz-Christian Schlangen

Am 12.02.2018 um 17:53 schrieb Jens Lange:

Sehr geehrter Herr Schlangen,

auf Ihre Fragen antworten wir wie folgt:

1. Der von Ihnen aus der Sendung entnommene Text der Redakteurin ist kein Zitat und auch nicht als solches gekennzeichnet. Meine Antwort auf die Frage nach der Zahl der Gemeinemitglieder war, dass die Gemeinde derzeit 270 aktive Mitglieder habe.
2. Die Gemeinde Brandenburg an der Havel ist im Oktober 2011 zusammengeführt worden. Damit resultiert die angegebene Mitgliederzahl aus der Zusammenlegung mit der Gemeinde Brandenburg-Görden.
3. Die Aussage ist pauschal und deshalb nicht seriös zu kommentieren. Im Jahr 2011 sind 229 Mitglieder der Gemeinde Brandenburg-Görden nach Brandenburg gewechselt. Brandenburg an der Havel hatte zuvor selbst 290 Mitglieder.

Mit freundlichen Grüßen,
Jens Lange

--

Jens Lange
Bereich Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit



**Neuausschließliche Kirche
Berlin-Brandenburg**

Dunckerstraße 31
10439 Berlin / Germany
Telefon: (+49) (0) 30 446 877 0
Telefax: (+49) (0) 30 233 2077 1504
E-Mail: jens.lange@nak.de
<http://www.nak-bbrb.de>

Von: info@nak-bbrb.de [<mailto:info@nak-bbrb.de>]

Gesendet: Freitag, 9. Februar 2018 10:10

An: info-Adresse NAK BBRB <info@nak-bbrb.de>

Betreff: Nachricht von nak-bbrb.de:

Ein Nutzer hat das Kontaktformular unter www.nak-bbrb.de ausgefüllt:

Name: Franz C. Schlangen

E-Mail: zeh.schlange@gmail.com

Telefon:

Betreff: Interview Ihres Herrn Lange mit RBB-Radio zur Umnutzung des ehemaligen Gemeindehauses NAK-Brandenburg/Havel

Nachricht: Sehr geehrte Damen und Herren,

ich habe die folgenden Fragen auch an die private website Ihres Referenten für Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit, Jens Lange, gerichtet. Da ich aber nicht sicher bin, ob und wann er die Nachricht erhält, und da es ja eigentlich um Belange Ihrer Organisation insgesamt geht, stelle ich die Fragen auch direkt bei Ihnen.

Es geht um Folgendes:

In einem Radio-Feature auf RBB, ausgestrahlt am Mi 07.02.18 21:00, wird Lange während eines Interviews folgendermaßen zitiert:

> "Die Neuapostolische Gemeinde Brandenburg/Havel ist in den vergangenen Jahren entgegen dem Trend weiter gewachsen. 270 Mitglieder hat sie jetzt. Durch Spenden wurde ein neues Grundstück gekauft, schön gelegen am Brandenburger Stadtkanal. Dort steht jetzt ein moderner heller Kirchenbau der viel Blick in den Himmel und aufs Wasser freigibt."

Dazu habe ich drei Fragen:

1. Entspricht der ausgestrahlte Text der wörtlichen Rede Langes - und wenn nicht, wie wäre das korrekte Zitat gewesen?
2. Entspricht es den Tatsachen, dass die Zahl der Gemeindemitglieder organisch gewachsen ist, oder resultiert nicht die derzeitige Mitgliederzahl aus einer Zusammenlegung der Gemeinden Brandenburg/Havel und Brandenburg-Görden?
3. Stimmt die mir zugetragene Behauptung eines früheren Mitglieds der Gemeinde Brandenburg/Havel, dass die Zahl der aktiven Mitglieder in jeder der beiden Gemeinde früher deutlich über 270 lag - und wenn nicht, wie lauten die korrekten Mitgliederzahlen der beiden Gemeinden für das Jahr 2000?

Für eine baldige Antwort bereits im Voraus recht herzlichen Dank!

m.f.G. - Fr.-Chr. Schlangen

----- Diese Nachricht wurde automatisch erzeugt.

--
<http://www.canities-news.de/impressum/>